

## Boric por alzas de la luz: Gobierno “no es sordo ni ciego” ante su impacto y buscará una solución “razonable”

En la Región de Magallanes, el Presidente Gabriel Boric se refirió por primera vez a los pedidos de diversos sectores políticos de ampliar el subsidio para paliar el alza en las tarifas eléctricas, afirmando que el Gobierno “no es ciego ni sordo” ante el problema y que se buscará en la mesa técnica una “solución lo más razonable posible sin eludir el tema”. El mandatario explicó que el alza de las cuentas de la luz tiene que ver con que estas no han tenido ningún

tipo de reajuste desde 2019: “Los precios hoy no son los reales y cada vez que se posterga esta decisión se acumulan deudas millonarias para el Estado, que finalmente terminan pagando los chilenos”. Sostuvo que “hablamos de una deuda de miles de millones de dólares, por lo tanto, es importante que sea saldada. Hay medidas que sabemos que pueden ser difíciles, pero que si no se adoptan a tiempo después empeorarán las consecuencias”.



FOTO PRESIDENCIA